

Fonoteca y Google harán mapa sonoro del país

Escrito por Agencias

Jueves 11 de Noviembre de 2010 14:46



CIUDAD DE MÉXICO.- La Fonoteca Nacional realizará un mapa sonoro de México, con la aportación de Google Maps, así mismo, todas las personas pueden enviar paisajes y testimonios acústicos que representen al país.

Álvaro Hegewisch, director de la Fonoteca, explicó que el mapa tendrá una función parecida a Google Maps, sólo que al hacer clic no será una fotografía detallada de una calle, sino el sonido que alguien decidió que mejor la representaba.

El objetivo de la Fonoteca mexicana, es "lograr que el sonido se vuelva un patrimonio", y para ello trabaja en tres vertientes: el mapa, paisajes sonoros mexicanos y un registro de sonidos en peligro de extinción.

Añadió que se está trabajando en el registro del paisaje sonoro de barrios emblemáticos de la ciudad de México, como Coyoacán y Tepito.